

はままつ通信 3月号

旧委員の皆さん、お疲れ様でした。1年間ありがとうございました。

委員長
橋本 京子(幸1丁目班)
優秀で熱心なメンバーに助けられ、なんとか乗り切ることができました。若い人たちと一緒に活動することで若返ったような気がします。改めて生活協同組合の仕組みを考える良い機会になりました。

副委員長
大橋 綾美(将監町班)
生活クラブの消費材、大好きだけど、伝えることは大の苦手です。ずっと避けてきました。その私がしゃべるしゃべる!そんな自分にとても驚いています。1年間私の話を聞いてくださり、ありがとうございました。

副委員長
柿沢 萌子(上島5丁目班)
委員2年目、今年も素敵な出会いがありました!時間があつた方が活動自体は楽しめると思いますが、負担のない活動を心がけてやってきました。ありがとうございました!

消費委員長
村田 沙友里(笠井新田町班)
カタログに載っている消費材の生産者が、生活クラブのために、こんな熱い想いを持って生産してくれていたのかと、その想いを受け取り、広める。とても充実した1年でした。

消費
宮田 由紀(安間ヶ班)
生活クラブ歴はまだ浅かったですが、今まで知らなかった消費材や、生産者の方との関わりが出来て生活クラブの取り組みの大切さが身にしみました。周りの委員の皆様熱意や行動力を沢山刺激を頂きました!

消費
田中 友子(北寺島町班)
環境や食のことを大切に思う方達と過ごせる時間がとても嬉しかったです。新しい美味しさを知り、注文量が更に増えちゃいました。

消費
矢嶋 明子(笠井新田町班)
分からなすぎて不安な委員スタートでしたが、本当に気付くと学びのある1年でした。私にもできる事あるんだ!という発見、素敵な方々と出会い同じ時を過ごせたことへの感謝でいっぱいです。

広報・機関紙編集
鈴木 千栄(和合町班)
委員の皆さんや個配推進メンバーに助けをもらいながら自分に出来る事をさせて頂き充実した2年間でした。今後も自分なりに「伝える」事を続けていきたいです。

会計
鈴木 彩子(尾張町班)
初めての委員活動、消費材について学ぶ機会が増えて、とても勉強になりました!楽しい事も悩む事もありましたが、素敵な委員の皆さんと出会えて良かったです。

福祉たすけあい
鶴 真美(住吉一丁目班)
生活クラブの消費材は、安心安全、身体にいい!は組合員の一生懸命な活動あってのこと。共済では安価で生活の保障を考えていて、更に社会貢献をしている!知らない事ばかりで目から鱗の1年でした。尊敬できる仲間に出会えた事にも感謝です。

監査
中嶋 摩理枝(フローラ蛸塚①班)
幾度目かの委員活動でした。その度ごとの出会い、活動に力をもらっていると感じます。生活クラブを通し組合員にできることは、消費材購入はもちろん、様々な興味深い学びや活動の場があります...と、硬い表現になってしまいましたが、「思わぬ面白さが色々ありますよ!」

4月20日(日)
フェアトレード・マーケットに出店します♥

★今年はアース・デーに開催されます。お友だちと一緒に遊びに来てください。

時間: 10時~15時
場所: 佐鳴湖公園花見台

生活クラブの消費材をご自宅に配達します!

個配始めました!

●内野・積志小学校区の方を募集中です

引き落とし日をお忘れなく!

お知り合いで内野・積志小学校区にお住まいの方がいらしたらぜひご紹介ください。

《2月の活動状況》

加入/8人、脱退/5人、移動/0人
組合員数/597人、班数/86
未払い金/8人

今月の引落は3月26日(水)です。
3月25日(火)までに入金を済ませておきましょう